

日が暮れるのが早くなる  
10月から年末にかけて  
夜間の交通事故が増加・・・注意しましょう

---

夜間 気のゆるみ、『漫然運転』注意

---

夜6時 横断歩道や信号機がない場所

横断していた高齢女性が、軽自動車にはねられ死亡

2020/10/1(木) 12:10

30日午後6時前、福島県の県道で軽自動車が道路を横断していた歩行者と衝突した。この事故で、近くに住む女性(83)の死亡が確認された。現場は横断歩道や信号機がない道路。日が暮れるのが早くなる10月から年末にかけて、夜間の交通事故が増加することから、警察では歩行者に反射材の着用とドライバーに安全運転を呼びかけている。

---

深夜12時 前を走る乗用車に接触 ⇨分離帯に衝突

⇨信号なぎ倒し⇨対向車線に停まっていた車にも衝突

車3台からむ多重事故 6人けが、うち1人意識不明の重体

2020/9/29(火) 12:03

29日深夜12時40分ごろ、大阪府で乗用車が前を走っていた乗用車に接触。そのまま中央分離帯にぶつかり、交差点の信号機をなぎ倒したうえ、反対車線に停まっていた乗用車にも接触した。警察によると、事故を起こした車に乗っていた男性4人がけがをし、うち1人意識不明の重体だという。接触された2台の車の男性2人も軽傷。